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Donnerstag, den 26. Januar 2012 um 10:05 Uhr

... wenn ich mich erst vor Kurzem darüber aufregen musste, dass im Fernsehen nur Koch-Show
gezeigt werden, so habe ich am vorletzten Samstagabend - nach einem Blick ins
Fernsehprogramm -  nicht schlecht gestaunt, dass auf ZDF, NDR, WDR, RBB und Hessen je
ein TVKrimi lief. auf ARD gab es dann noch einen Agententhriller von 1998. 
Ich muss schon sagen, an einem Samstagabend auf fünf Programmen nur Krimis, ist eine reine
Veralberung des Publikums. Auf den Privatsendern war es an diesem Samstag auch nicht 
besser. Und das schlimmste von allem auf RTL: Ich bin ein Star - holt mich hier raus. 
An so einem Samstagabend will ich es mir mal vor dem Fernseher gemütlich machen, ein
wenig entspannen, ein Glas Wein auf dem Wohnzimmertisch und mich berieseln lassen. Aber
ganz sicher nicht mit ungeklärten Kriminalfällen, die am Ende irgendein Kommissar dann
prächtig löst.
Sicherlich lieben viele Zuschauer die „ungeklärten Falle“. Doch auf jedem Programm, da
kommen auch die zu kurz, sie können ja nicht fünf Programme auf einmal sehen.
Hoffentlich kommt bald das Frühjahr, dann kann ich am Samstagabend - wenn mal nichts
besonders anliegt - in den Garten gehen und mich dort mit den Blumen und ähnlichem
amüsieren, Uli
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